



Rheinbrücke EglisCHAU

Wettbewerbsbeitrag

Das Projekt EglisCHAU entspringt dem Wettbewerb zur Brücke Umfahrung Eglisau (Frühling 2019, Kanton Zürich, Amt für Verkehr AFV), folgt jedoch nicht der vom Auslober vorgeschlagenen Linienführung. Auf eine zusätzliche, neue Brücke in unbelasteter und geschützter Landschaft wird aufgrund von ökologischen und ökonomischen Überlegungen verzichtet. Stattdessen wird vorgeschlagen, die bestehende strassenbrücke über den Rhein mit zwei Tunnel zu erschließen um, mit einer dem Ortsbild würdigen Einhausung der Fahrbahnen (Aufwertung der vorhandenen Infrastruktur), die Lärmemissionen und die visuellen Beeinträchtigungen durch Verkehr zu eliminieren.



Rheinbrücke - EglisCHAU

Eglisau

Bearbeitungszeitraum

2019 - 2020

Bauherrschaft

Kanton Zürich - Amt für Verkehr

Verkehrs- und Raumplanung

M. Wiesendanger, Wetzikon

Gestaltung, Ortsbild- und Denkmalschutz

Ammann Architekten AG, Zürich

